

組織の総力をあげ 参議院選挙をたたかおう

第26回参議院議員選挙【2022年6月22日公示、2022年7月10日投票】(予定)



▲松尾 あきひろ氏
【東京選挙区】



▲高木 まり氏
【埼玉選挙区】



▲鬼木 まこと氏
【全国比例区】

自治労組織内候補予定者

「鬼木まこと」を国会へ

第26回
参議院議員選挙



東京清掃労働組合
千代田区飯田橋3-9-3
TEL (3237) 9995
1部20円
編集責任
企画・総務局
渡辺

わが組合の綱領
一、われわれは健全なる自主的組織を確立し、生活諸条件を確保し、社会的地位の向上を期す。
二、われわれは労働者の社会的意義を顕揚し、都区政の徹底的民主化を期す。
三、われわれは労働者階級の解放と民主主義日本を建設し、世界平和に貢献せんことを期す。

東京清掃労働組合推薦

候補予定者名(所属)	推薦決定	選挙区	備考
鬼木 まこと(立憲民主党)	2021/4/23 第1回中央委員会	全国比例区	自治労組織内
松尾 あきひろ(立憲民主党)	2022/5/27 第2回中央委員会	東京選挙区	
高木 まり(立憲民主党)	2022/5/27 第2回中央委員会	埼玉選挙区	

7月10日の第26回参議院議員選挙投票予定日が目前に迫ってきています。わが組合は全国比例区については、自治労本部前書記長である「鬼木まこと」を推薦し、圧倒的な得票をもって国会へ送るため、組織の総力をあげ取組んでいます。その他、東京選挙区と埼玉選挙区においても推薦決定しています。

我われ現場の声を国会の場で代弁できるのは、現場と公共サービスを良く理解している「鬼木まこと」の他にいません。国政に反映させるためにも、残された期間は極めて少ないですが引き続き取組みましょう。今号については、解説を交えながら参議院議員選挙について特集します。

※文面については、自治労本部の参院選挙学習資料「2022年参議院選挙と労働組合の政治活動」から流用しています。

なぜ、政治活動を取組むのか？

政治活動は特別な取組ではなく、労働組合としての活動の1つです。政治活動を含めた労働組合の活動には、組合員の理解と共感が必要です。

労働組合の基本的な役割は、組合員1人ひとりの生活を守り改善することです。そのため、賃金・労働条件改善の労使交渉などを行っています。公務員の賃金・労働条件は、最終的には、国会や各自治体の議会において決定される仕組みになっています。また現場の労使交渉だけでは解決することできない、医療や福祉、年金、教育、税制などの改善を、法律や条例改正を通じて実現するためにも、政党や政治家に働きかけることが必要です。

なぜ、我々の職場の業務が政治と関係するのか？

地方公務員の仕事は、国会で決められる法律や自治体議会で決められる条例で定められています。しかし、それらの法令は、必ずしも現場実態が反映されていないか、また、運用するなかで、新たな課題や改善点が生まれたりします。さらに、公務・民間を問わず、私たちの賃金・労働条件についても、労働法や公務員法・条例など、法令によるところが大きいものです。

我々が支援する国会議員は、どのような役割を果たしているのか？

国会では、給与法や地方自治にどうかかせない地方財政計画を含む予算案などが審議されています。これらは、自治体行政や私たちの賃金・労働条件にも大きく影響します。それを法案として形づくられる以前、各都道府県の意思決定過程から早期に情報を得て、対策を行うことは私たちにとても重要なことです。そのため、国会議員の立場で得られる情報と、各都道府県に対する影響力は必要不可欠です。自治労は、このように課題について、協力国会議員と日常的に情報交換をしながら対策を行っています。

とくに、江崎孝議員や岸真紀子議員、吉田忠智議員といった参議院全国比例区で当選した国会議員は、まさに、国会における我々の代表といえます。地方自治を守るためにも、自治労の政策を国会で実現するために欠かせない存在となっています。次ページに、3人の最近の主な取組の一部を紹介いたします。

一方、地方自治体の業務や予算などは、身近な地方議会で議決される条例だけでは決められず、国会で議決される法律に大きく左右されます。地域住民のためにより良い公共サービスを提供するためにも、労働組合の立場から政治の場に政策を反映させる取組が必要です。

そのため、労働組合の政策を理解する国会議員や自治体議員を支援して議会に送り出す必要があります。

政治は異なる組織です。そのため、それぞれの考え方があり、すべての政策が一致することはありません。しかし、我々の課題の改善や要求を国政に反映させるためには、より考え方が近い政党と協力して政策実現を図っていく必要があります。立憲民主党の基本的な考え方や政策が、自治労

の考え方や共通する点が多いからです。

参院選 比例区も

比例区では政党ごとに個人名の得票が多い順に当選が決まります。

投票を！

名前を記入しないと、当選させたい人が選べません。